



## CULTURA

### Explosión Koons en Nueva York

El maestro del arte banal lleva sus coloridas obras al Museo Whitney **PÁGINA 33**



## Brasil2014

### Castigo ejemplar a Luis Suárez

► **Por su mordisco a un rival** Cuatro meses de sanción con su club y nueve partidos con Uruguay  
► **Portugal, a casa** Gol inservible de CR7 **PÁGINAS 42 A 48**



# El Rey asegura que estará "más presente" en Cataluña

## El Parlamento catalán solicita un referéndum sobre la Monarquía

N. JUNQUERA / P. RÍOS  
Girona

En su primer viaje a Cataluña como rey, don Felipe dirigió a los catalanes un mensaje conciliador. "Como príncipe heredero, y a partir de ahora, como rey, con estas visitas, muchas más úl-

timamente, he querido hacer más presente todavía a la Corona en esta tierra, para transmitir mensajes de respeto, entendimiento y convivencia", dijo el Monarca en catalán durante la entrega de unos premios a jóvenes emprendedores en Girona.

Felipe VI acudió acompañado por la reina Letizia, en el que fue su séptimo viaje en lo que va de año a esa comunidad, donde ha mantenido ya numerosos encuentros privados con políticos y empresarios. Sostuvo que siente un especial amor por "la lengua y la cultura que caracterizan" al pueblo catalán.

Horas antes, el Parlamento autónomo había aprobado una moción en la que se pedía un referéndum consultivo sobre Monarquía o República, impulsada por Iniciativa per Catalunya con el apoyo de ERC y la abstención de CiU y del PSC. Solo el PP votó en contra. En el texto se lamenta la "actitud poco democrática que no permite la consulta ni en Cataluña ni en el Estado". **PÁGINAS 14 Y 15**

## Los líderes de la UE apoyan a Juncker como presidente de la Comisión

En el arranque de la cumbre de los jefes de Estado y de Gobierno de la UE, todos los reunidos expresaron su apoyo a que el luxemburgués Jean-Claude Juncker sea elegido hoy presidente de la Comisión Europea, excepto el primer ministro británico, David Cameron. **PÁGINAS 2 A 4**

## El fiscal recurre la imputación de la Infanta por "inquisitiva"

El fiscal Pedro Horrach recurrió ayer la imputación de Cristina de Borbón por dos delitos fiscales y uno de blanqueo, confirmada por el juez José Castro, a quien critica con dureza. "La persecución de conductas atípicas constituye un recurso taimado, una vía de escape a una espiral inquisitiva alimentada de meras sospechas", sostiene Horrach. **PÁGINA 12**



Alfredo Pérez Rubalcaba, rodeado de compañeros de su partido, ayer en el Congreso. / ÁLVARO GARCÍA

# Rubalcaba se va tras su intento de poner orden en el PSOE

## Vuelve a la Universidad después de 21 años en el Congreso

ANABEL DÍEZ, Madrid

Alfredo Pérez Rubalcaba anunció ayer que en septiembre, tras 21 años en política, y dos y medio como secretario general del PSOE, dejará su escaño de diputado y volverá a dar clases de Química en la Universidad Complu-

tense de Madrid. El 26 de mayo, tras la derrota en las elecciones europeas, ya anunció que dejaba el liderazgo del partido. Convocó entonces un congreso extraordinario en julio, para el que varios candidatos están recogiendo avales, sin que se haya perfilado un favorito claro aún. Rubalcaba de-

ja a los socialistas sin un rumbo o proyecto claro y con la federación catalana al borde de la marginalidad. "El máximo honor de un político es ser diputado; es lo más relevante, lo más importante que se puede ser en política", dijo en su despedida. **PÁGINAS 8 A 10**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 26**

Sánchez duplica en avales a Madina en la carrera por el relevo **PÁGINA 11**

**GranCanaria**  
Elige un Gran Destino

VUELO + 7 NOCHES DE HOTEL	
Playa del Inglés	
Riu Waikiki ****	338€
Illa Catarina ****	450€

LOGITRAVEL.com

Infórmate de los precios y las condiciones de estas promociones en nuestra web.

# La Iglesia reconoce el descrédito de sus ideas

## Los fieles rechazan la doctrina sobre bodas gays, aborto y contracepción

PABLO ORDAZ, Roma

El Vaticano reconoció ayer en un informe "la considerable pérdida de autoridad moral" de la Iglesia católica. La reflexión se desprende de las conclusiones de una encuesta sobre las opiniones de las familias acerca de asuntos como el control de la

natalidad, el divorcio o el matrimonio homosexual, que servirá de base para el sínodo que se celebrará en octubre. El documento alerta de una "crisis de fe" a escala global y aboga por que los católicos tengan una "actitud respetuosa" hacia los gays y los hijos de parejas del mismo sexo. **PÁGINA 30**